



COMPAÑEROS CONFÍAN EN SU RECUPERACIÓN

Manuel Espino lucha por su vida tras derrame cerebral

El legislador morenista fue intervenido quirúrgicamente y se encuentra en cuidados intensivos, informó Monreal

POR ALEIANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

El diputado federal morenista Manuel Espino fue ingresado de urgencia la noche del pasado miércoles, tras presentar un derrame cerebral, y actualmente se encuentra en terapia intensiva.

Así lo informó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, quien aclaró que está en comunicación directa con la familia de su compañero de bancada.

“Es un amigo y compañero del grupo parlamentario de Morena. Desde anoche estoy en comunicación con su familia y allegados para evitar especulaciones”, declaró Monreal durante la Legislatura del Pueblo.

Según explicó Monreal Ávila, el legislador Espino Barrientos, de 65 años de edad, quien actualmente integra el grupo parlamentario de Morena y participa en las comisiones de Seguridad Ciudadana, Defensa Nacional y Comunicaciones y Transportes, fue trasladado a un hospital, donde fue intervenido entre las 21:00 y 22:00 horas del miércoles, y permanece bajo cuidado intensivo.

Con actitud de tristeza, pero con la esperanza de que su compañero se recupere, el



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

Manuel Espino, actualmente diputado federal por Morena, presidió la Organización Demócrata Cristiana de América entre 2006 y 2010.

EL DATO

Labor parlamentaria

Espino es parte del grupo parlamentario de Morena y participa en las comisiones de Seguridad Ciudadana, Defensa Nacional y Comunicaciones y Transportes.

coordinador expresó su solidaridad con la familia del legislador y deseó su pronta recuperación.

“Deseamos que recupere su salud, estamos muy cercanos a su familia y le pedimos al creador que le conceda bienestar”, externó.

CEPA POLÍTICA

Manuel Espino cuenta con una trayectoria política de 47 años.

Originario de Durango, cuenta con una licenciatura en Administración de Empresas por la Universidad del Valle de

México, campus Hermosillo.

En 1978 ingresó a las filas del PAN, partido del cual fue presidente nacional de 2005 a 2007.

Entre 2001 y 2002, durante el sexenio del presidente Vicente Fox, se desempeñó como coordinador de Giras de la Presidencia de la República.

En 2011, tras diferencias con el entonces presidente Felipe Calderón, también panista, la Comisión de Orden del Consejo Nacional del PAN determinó su expulsión definitiva del partido, tras lo cual Espino dijo que impugnaría la decisión.

En 2006, durante la campaña presidencial de Calderón Hinojosa, incluso se refirió al entonces candidato como “el chaparrito y peloncito de los lentes”.

Espino, quien tras su salida de Acción Nacional militó en Movimiento Ciudadano y posteriormente en Morena, ha sido diputado federal en cuatro ocasiones.